Innenentwicklung des Dorfes



Unser Hauptanliegen ist das Heben von Innenentwicklungspotenzialen in unserer Gemeinde durch gezielte Maßnahmen, die sowohl die Lebensqualität verbessern als auch langfristig zum Gemeindewohl beitragen.

Für sichere Schulwege sorgen: Die Sicherheit unserer Kinder auf dem Schulweg hat oberste Priorität. Dazu gehören aktualisierte Schulwegpläne und die Sicherung von Wegen zu weiterführenden Schulen, einschließlich sicherer Fahrradrouten.

Die Attraktivität zentraler Orte, z. B. mit gemütlichen Bänken, schattenspendenden Bäumen, einer Tischtennisplatte oder mit einem Tischkicker, steigern. Diese Orte bilden dann kommunikative Treffpunkte für alle Generationen.

Die Schaffung von attraktivem Wohnraum, u. a. durch die Schließung von Baulücken, ist ein wichtiges Ziel für Edesheim. Dazu gehört auch die strukturierte Überprüfung und Anpassung der Bebauungspläne, um z. B. auch Sanierungsgebiete festzulegen. Diese Maßnahmen erleichtern es Eigentümern, Fördermittel zu erhalten und Steuern bei Sanierungen zu sparen.

Mit klarem Fokus überwinden wir planungsrechtliche Hürden, um eine umfassende und nachhaltige Verbesserung zu erzielen. Dabei sind diese Anliegen als mittel- bis langfristige Entwicklungen geplant.

Jeden Dienstag neu - gedruckt und online

Kernthemen im Detail

Beim nächsten Mal: Modernisierung der Gemeindehalle

www.edesheim-waehlt.de #Esem







































Kommunalwahl am Sonntag, 09.06.2024

Kandidaten für den Gemeinderat Edesheim